

チーム関係者 様

新人大会2・3日目に参加されるチームの皆様へ（ご連絡）

先般、新人大会の1日目が無事終了しております。ご尽力いただいた先生方、関係機関様、開催地各高校バレー部員には心より感謝申し上げます。

大会1日目が終了と同時に、県内の感染者が急激に増加してきたため、昨日残りの全試合を無観客試合に変更させていただきました。さらに、明日から**行動指針のステージが2に上がる**という報を受け、大会の継続か中止を検討せざるを得なくなりました。その際、沢山の先生方より貴重なご意見など賜りました。ありがとうございました。本日の時点では、中国新人大会（広島県）は開催する。山口県高体連では、大会は継続している。会場となっているソルトアリーナ防府も、使用制限はない。以上の3点を確認したうえで検討した結果、大会1日目より感染拡大防止対策を強化し、残りの大会を行いたいと思います。

下記の通り、大会1日目までの注意事項に加わった点（1～11）を挙げさせていただきました。各チームで必ずご確認下さい。選手はもとよりチームスタッフの方々は、より一層の健康観察・体調管理などされて大会に参加していただきますようお願いいたします。何かございましたら、専門部の方にお尋ね下さい。

記

- 1 大会2・3日目の全試合を無観客とする。
- 2 大会に関係するすべての生徒・教員・役員は、入館時に検温を行います。（ソルトアリーナ南側入り口は非接触式体温計による。北側入り口は、サーモグラフィによる検温です。）入館に少し時間がかかる場合がありますが、すみやかに入館できますようご協力をお願いいたします。
- 3 2で、計測体温が37.5°以上あると入館はできません。また、同居家族に風邪などの症状がある生徒・教員は大会参加を控えて下さい。個人の提出様式に記載の欄は設けませんが、各チームの先生方で生徒やその家族の体調など把握しておいて下さい。
- 4 チームで入館できるのは、監督・コーチ・マネージャー（生徒も可）・選手14名・補員2名の計19名のみ。それ以外の部員は入館不可とします。（最小の人数とするためです）
- 5 試合中声を出せるのは、選手と監督のみです。ベンチで控える選手はマスク着用と拍手のみの応援をお願いします。なお、試合中の選手以外はマスクの正しい着用を引き続きお願いします。試合中、選手同士が手を開いてのハイタッチはできません。（グータッチや肘タッチは可）
- 6 試合の審判は、マスク着用の上、電子ブザーを使用しての運営を行います。
- 7 ソルトアリーナ防府内では、バレー関係者以外に一般の利用者が利用されるランニングゾーンやトレーニングルームがあります。利用者の方に配慮した行動をお願いいたします。
- 8 試合のビデオ撮影は自チームの試合のみとし、マナーを守り、対戦相手チームへの配慮が欠けたり、他チームから非難されたりするような行為がないようにお願いします。なお、大会1日目と違い保護者の入館ができませんので、ビデオカメラの設置などは各チームで工夫してください。
- 9 各試合のセット終了後と試合終了後にベンチの消毒をお願いします。（これは大会1日目と同じです）
- 10 大会2日目の第3・第6試合終了後はコート表彰がございます。
- 11 大会2日目は代表者会議は行いませんが、代表者会議資料は準備していますので、受付の際資料をお取りいただき、内容をご理解下さい。（競技上の注意などが記載されています） 大会3日目は9：30より代表者会議を行います。該当チームから1名お願いします。

山口県高体連バレーボール専門部